

DERNIÈRE HEURE - Un pompier perd la vie dans un incendie dans la région de Saguenay-Lac-Saint-Jean



Région de Saguenay–Lac-Saint-Jean / Saint-Edmond-les-Plaines

Triste nouvelle, un pompier a perdu la vie en début de soirée lors d'un incendie majeur à Saint-Edmond-les-Plaines, à 30 km de Dolbeau-Mistassini.

Selon la Sûreté du Québec, le regroupe de pompiers, la Régie intermunicipale de sécurité incendie du secteur GÉANT, sont intervenus vers 17h15 pour un incendie de ferme laitière dans le 10e rang. 70 bêtes se trouvaient à l'intérieur.

À leur arriver sur place, c'était un embrasement généralisé.

Pour une raison inconnue, il y a eu un effondrement de structure. Depuis, un pompier manquait à l'appel. Il a été retrouvé sous les décombres puis transporté au centre hospitalier.

Le pompier est Dominic Jean 51 ans de Normandin

Une enquête sera effectuée par la Sûreté du Québec et la CNESST en raison du décès. Une autre enquête sera effectuée afin de déterminer la cause de l'incendie.

Selon nos informations, la régie disposerait plus de 42 pompiers.

Les casernes de St-Edmont, Normandin, Albanel et Girardville étaient sur place.

Saint-Edmond-les-Plaines est une toute petite municipalité d'environ 350 citoyens.



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

La Régie intermunicipale GÉANT affligée par le décès d'un pompier en devoir

Normandin, 25 mars 2022— C'est avec une grande tristesse que la Régie intermunicipale GÉANT a appris le décès d'un de ses employés, lors d'une intervention incendie en soirée hier dans la municipalité de Saint-Edmond-les-Plaines. Le décès de ce pompier à temps partiel en devoir a été confirmé. L'enquête de la CNESST et de la Sûreté du Québec permettra de déterminer la cause.

Par respect pour la famille et les collègues ainsi que pour le bon déroulement de l'enquête, les autres détails entourant l'événement demeurent confidentiels pour l'instant. La Régie intermunicipale Géant consacre toutes les ressources nécessaires afin de faire la lumière sur la situation. L'organisation déploie présentement de l'aide psychologique pour les collègues se sentant affectés par cette triste nouvelle.

La présidente de la Régie, Mme Thibeault, a adressé ses condoléances à la famille et aux collègues et, en guise de respect, a demandé la mise en berne des drapeaux des cinq (5) municipalités (Girardville, Saint-Edmond-les-Plaines, Albanel, Normandin et Saint-Thomas-Didymes) de la Régie. Celle-ci prendra effet dès aujourd'hui, et ce, jusqu'au jour des funérailles, qui demeurent à déterminer par la famille.

Citation

« Notre organisation tient à offrir ses condoléances à la famille et aux proches de ce pompier, mort en devoir, mais aussi à ses confrères du Service de sécurité incendie du GÉANT, durement éprouvés par ce tragique accident. Nos remerciements au service de sécurité incendie de Dolbeau-Mistassini qui sont venus porter assistance lors de l'incendie ».

- Isabelle Thibeault

— 30 —

DE ZONE911 - Nous transmettons nos sympathies à l'ensemble des pompiers de la régie du secteur GÉANT.